Pide AMLO a su gabinete definir si se van o se quedan



El presidente Andrés Manuel López Obrador pedirá hoy a su gabinete legal y ampliado que se defina si aspiran a contender por un cargo en 2024 o no, para ir analizando sus relevos.

"Mañana (hoy) voy a tener una reunión con todo el gabinete. Voy a agradecerles mucho por todo lo que están haciendo, porque primero es el pueblo". Destacó que la reunión es para que definan si desean continuar para terminar o si tienen pensado participar en alguna candidatura. Dijo que esta semana dará a conocer los sustitutos de Ebrard y López.-Diana Benitez / PÁG. 30

ESTA SEMANA DEFINE SUCESORES EN SEGOB Y SRE

Llamará AMLO a definiciones: se quedan o van por cargos

El mandatario se reunirá hoy con los integrantes de su gabinete

DIANA BENÍTEZ dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador pedirá hoy a su gabinete legal y ampliado que definan si aspiran a contender por un cargo en 2024, para ir analizando sus relevos, adelantó en su conferencia matutina de aver en Palacio Nacional.

"Mañana (hoy) voy a tener una reunión con todo el gabinete y am-

"Es legítimo; sin embargo, necesito saber, porque ya no se pueden estar dando cambios"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

pliado. Voy a agradecerles mucho por lo que están haciendo", contó.

"La reunión de mañana es para

decirles: a ver, ¿quieres continuar para terminar o tienes pensado participar como candidato? Porque eso también es legítimo; sin embargo, necesito saber, porque ya no se pueden estar dando cambios. Ya aprovechar para saber quiénes van a estar hasta finales de septiembre del año próximo y quiénes van a participar como candidatos al Congreso, gubernaturas o lo que se tenga que elegir", remarcó.

El mandatario no establecerá desde hoy un plazo para presentar la renuncia, sino conforme se requiera por los tiempos de cada

"Yo he contado con un buen equipo que me ha ayudado mucho, y es el primer gabinete que tiene igual número de hombres que de mujeres, y así va a seguir", puntualizó.

El mandatario también aseguró que en esta semana dará a conocer los nombres de quienes vayan a sustituir a Marcelo Ebrard y Adán Augusto López en las secretarías de Relaciones Exteriores y Gobernación, respectivamente, que buscarán la candidatura presidencial. De ambos aseguró que fueron buenos funcionarios.

Asimismo, valoró que algunos funcionarios se havan decantado ya por continuar en su gobierno en tareas específicas antes de buscar una posición de mayor exposición.